

# ジャンプ



日光市立今市第三小学校  
第4学年 学年だより  
第20号  
平成26年2月4日

## 長縄がんばるぞ!

3学期に入り、各学級では長縄大会に向けて、準備や練習に熱心に取り組んでいます。目標に向かって、全員が協力しながら取り組むことで大きく成長できる機会でもあります。グループや学級でこの長縄大会をやり遂げることで、達成感や充実感を存分に味わえるようにしたいと考えています。ご家庭でも是非話題のひとつとして取り上げてみてください。



## お知らせ

○2月12日(水)に授業参観及び学年懇談会を行います。(別紙お知らせ参照)今回は総合の「2分の1成人を祝おう」の学習について、児童各自での発表を中心に授業を行います。発表の順番や時間はお子さんを通して御連絡いたします。学年懇談会は、パソコン室で行います。懇談会の最後に、次年度の役員をやってくださる方の候補を決める予定です。皆様の御参加、御協力、どうぞよろしくお願いいたします。

○インフルエンザ等の流行によって、本校においても学級閉鎖をする学年が出ています。うがい、手洗いの励行やマスクの着用、教室内の加湿や消毒を続けていますが、今後の流行も予想されます。学級閉鎖に備えて、事前にお知らせや健康観察、学習予定表等を配布してありますので、改めて御確認をお願いいたします。

前号に続き、お子さんとの接し方について掲載します。

### ◎思春期は保護者もステップアップする時期

お子さまが思春期を迎えると悩みも複雑になり、保護者はこれまでと同じ対応では乗り切れなくなってくるので、接し方を工夫する必要があります。そのためにはまず、以前にも増してお子さまの声をよく聞き、様子を観察してほしいと思います。また、真正面からぶつかろうとすると疲れてしまいますので、時にはユーモアを交えて対応したり、親のメッセージを代弁してくれるようなドラマや映画を一緒に見たりするのも良い方法だと思います。お子さまとの関わり方に悩んだら、自分の思春期のころを思い出してみるのが一つの手。どのようにお子さまに接すれば良いかヒントになるでしょう。

お子さまが思春期を迎えるこの時期は、保護者にとっても《思春期の親になる》飛躍のときです。お子さまが悩んでいる気持ちに寄り添って一緒に考えながら、共に成長していきましょう。

ベネッセ 教育情報サイトより

○2月26日、27日に学力テストを行います。4年生は国語、算数、理科に3教科の実施です。どの教科も4年生で学習するすべての内容が出題されます。高校受験等も含めて、様々な機会でのテストは避けて通ることのできないものです。日々の学習の成果を発揮するためには、事前の準備が大切です。学校でもお子さんの様子に応じてできる限り個別に指導を行っていますが、御家庭でも宿題や自主学習、日々の学習の様子に応じた御支援、御協力をお願いいたします。

## 2月の行事予定



7日(金)	長縄大会 クラブ
12日(水)	授業参観・学年懇談会
13日(木)	新登校班編成
14日(金)	クラブ
18日(火)	クラブ
19日(水)	全校集会
25日(火)	クラブ
26日(水)	学力テスト
27日(木)	学力テスト
28日(金)	6年生を送る会